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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 6 DICEMBRE 2019 CONVOCATA ORE 13,00 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
2) Incontro Cermec Spa; 
3) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Marzia Gemma Paita, 
Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli, Cristiano Bottici. 
Presiede Daniele Del Nero. 
Interviene il dott. Alessio Ciacci per Cermec Spa. 
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
Si rinvia ad una successiva seduta. 
 

1) Incontro Cermec Spa; 
Il Presidente illustra le motivazioni che hanno indotto la Commissione a chiedere l’incontro 
odierno e assegna la parola al dott. Ciacci che comunica gli andamenti del 2019, durante il quale i 
livelli di flussi trattati si sono mantenuti sostanzialmente in linea con gli anni precedenti ma è 
aumentato il quantitativo organico e diminuito l’indifferenziato. I prezzi praticati nei confronti dei 
clienti esterni non soci sono aumentati. Sono aumentate per contro anche le quantità trattate, 
segno di una richiesta in forte aumento da parte del mercato. La Regione Liguria per il 2020 ha 
chiesto alla Regione Toscana la possibilità di riprendere i conferimenti. La Regione Toscana ha 
posto come condizione che post trattamento i rifiuti debbano tornare al luogo di provenienza. 
Nel 2019 è stato avviato l’iter per il nuovo piano industriale. Ciò comprende il nuovo impianto di 
compostaggio, la gestione degli altri impianti esistenti, il piano delle bonifiche, la vecchia discarica 
della montagnola. 
Per ciò che riguarda l’azienda è in corso di conclusione una indagine sul clima aziendale che 
potrebbe comportare una revisione organizzativa. Stiamo internalizzando alcune figure 
professionali. 
Il presidente chiede a che punto è il piano concordatario. 
Il dott. Ciacci risponde che proprio di recente è stato sbloccato l’aumento del Capitale con 
omologa del concordato e tra pochi mesi l’azienda sarà pronta. 
La consigliera Andreazzoli chiede come sta procedendo con Rete Ambiente e se l’impianto di 
Peccioli avrà qualche riflesso. Chiede inoltre informazioni sull’aumento di Capitale Sociale. 
Il dott. Ciacci risponde che Rete Ambiente ha proceduto alla selezione di un Temporary Manager. 
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Vista la scarsità di impianti di compostaggio nel centro Italia non ritiene che l’impianto di Peccioli 
possa rappresentare una concorrenzialità. Per quello che riguarda l’aumento di Capitale Sociale, va 
concordato con i soci. 
La consigliera Andreazzoli chiede qual è il costo per i soci del piano concordatario. 
Il dott. Ciacci risponde che di fatto la tariffa attuale di mercato e quella concordataria sono 
abbastanza vicine, quindi non è stata necessaria alcuna integrazione. 
Il consigliere Vannucci chiede se si abbiano notizie su RR. 
Il dott. Ciacci risponde che per quanto a sua conoscenza non sta succedendo niente. La definizione 
è comunque prematura. 
 

2) Varie ed eventuali 
La seduta termina alle ore 13,55 
  
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 
f.to Il Presidente della Commissione 2^  
Daniele Del Nero 
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